



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

02/02/2023

DOSSIER CHARLEVILLE-MÉZIÈRES - METZ (NM2)

CHARLEVILLE-MÉZIÈRES JOUERA À HUIS CLOS

La Fédération Française de Basketball, sur décision de sa commission de discipline, a prononcé le huis clos total des matches de Nationale Masculine 2 qui se dérouleront à Charleville-Mézières, suite aux propos à caractère raciste qui auraient été adressés à Monsieur Loïc AKONO lors de la rencontre du week-end dernier.

Cette mesure, prise à titre conservatoire, court jusqu'à notification de la décision.

Il a également été décidé qu'un texte condamnant fermement tout propos raciste sera lu à haute voix avant chaque rencontre officielle de basketball, LFB et LNB inclus, durant l'intégralité du mois de février.

Service de Presse FFBB

117 rue du Château des Rentiers - BP 403 - 75626 Paris Cedex 13 (FRANCE)
communication@ffbb.com - Fax : +33 (0)1.53.94.26.85 - www.ffbb.com
facebook.com/ffbasketball - twitter.com/ffbasketball - youtube.com/francebasketball